

## **"Independiente del dolor que esté viviendo, aquí voy a ser la misma de siempre"**

La conductora Diana Bolocco volvió este lunes a la conducción de "Fiebre de baile" tras dos semanas de ausencia, debido a que estuvo acompañando a su madre, quien tras una larga lucha contra el cáncer, falleció el pasado 17 de enero. "No puedo partir este programa después de mis días de ausencia sin agradecerles a ustedes el cariño que me han entregado a través de las redes sociales. El público, mi equipo, el canal entero. Tengo el corazón lleno", dijo. "Les quiero decir que independiente del dolor que esté viviendo, aquí voy a ser la misma de siempre. Me voy a reír, voy a bailar, voy a perrear, voy a jugar, porque de eso se trata mi trabajo y porque me hace bien. También por respeto a ustedes, el público, que me ha entregado mucho cariño, así que gracias totales, infinitas gracias", concluyó para luego dar paso a las competencias de baile.

